

須木中だより

第10号 平成30年10月5日発行

10月(神無月)・万物実る秋

陰暦10月は神無月。万物が実る秋で、情緒深く、日本人向きの季節と言えます。

周辺にはシラハギが咲き、モクセイが香ります。このような中、本日、**第一学期が終了**しました。

4月9日にスタートして今日まで、子どもたちはよく頑張ってきたと思います。特に、先月実施しました小・中合同運動会では、3年生を中心に各団がまとまり、自信に満ちあふれるほどの力を発揮してくれました。また、8月の「すき納涼花火大会」での前日準備や当日の生徒会を中心とした発表。地域の行事に積極的に参加し自らを高める姿勢も見せてくれました。さらに、毎日の朝のボランティア活動やあいさつ運動にも全員が真面目に取り組んでいたと思います。

今日の終業式の中で1年生と生徒会代表生徒が、『1学期の反省と2学期を振り返って』という題で発表してくれました。

発表の概要は次のとおりです。

◇1年生代表 花牟禮 美紅さん

～私は須木中に転校して最初は不安でいっぱいでした。しかし、まわりの人が声をかけてくれて、その不安はなくなり、うれしく思っています。

2学期は特に数学を頑張ります。秋休みに勉強して遅れている所を取り戻したいと思います。～

◇生徒会代表 宮崎 舞結香さん

～私は、1学期一つ一つのことを乗り越えることができました。特に運動会では、団長として全員でやり遂げられました。また、生徒会活動も頑張りが抜くことができました。2学期は受験生として苦手教科を克服できるように頑張ります、次の実力テストに備えたいと思います。～

二人とも自らを振り返り、次に向かって進もうとする意欲が伝わるりっぱな発表でした。

10月10日(水) 第2学期スタート

そして、いよいよ2年生は14日(日)から修学旅行に出発します。休みの間に準備をしっかりとお願いします。

10日(水)は全員が揃い、気持ちよく2学期がスタートできることを願っています。

保護者そして地域の皆様方、1学期ありがとうございました。2学期もご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



3年京保里南さんが最優秀賞

西諸地区中学生英語暗唱弁論大会

先月27日(木)に須木総合ふるさとセンターで開催された地区中学生英語暗唱弁論大会「暗唱の部」において3年生の京保里南さんが最優秀賞を受賞し、県大会に出場することになりました。

おめでとうございます。県大会でもさらに充実した発表ができることを願っています。

この日は、本校から他に3年生の鹿島大誠くんが暗唱の部に、水谷香風さんが弁論の部に出場し、二人とも、練習の成果を十分発揮し、丁寧でりっぱな発表をしてくれました。

3人とも本当によく頑張ってくれました。

なお、県大会は今月16日(火)に宮崎市民文化ホールで行われます。



県大会出場 女子ソフトテニス個人

2年生黒木美由さん・蒲生愛梨さんペア

地区中学校秋季大会が無事に終了しました。どの競技においても、もてる力を十分発揮し、出場した選手は精一杯、頑張ってくれました。その中で女子ソフトテニス個人戦で2年生の黒木さん・蒲生さんペアが県大会出場を果たしました。おめでとうございます。県大会での試合が楽しみです。



～お知らせ～

○ 神社との境目にある一部のブロック撤去作業が終わりました。これで、本校でのブロック塀の工事は終了しました。

